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L'avis	des	Lyonnais
	(0	note)	 	09/08/2005	05:05	 	Après-match	 	Lu	1.991	fois	 	Par	tom67	 	0	comm.

Les	Gones	ont	battu	non	sans	mal	le	Racing	dimanche	soir	à	Gerland.	Qu'en	pensent	leurs	supporters	?
Leurs	avis,	issus	du	forum	du	site	officiel	lyonnais,	sont	repris	dans	cet	article.

Vin$	:	«	Honteux	de	voir	ça,	Carew	fait	faute	à	chaque	fois	avant	de	marquer	!	Le	Mans,	Auxerre,	maintenant	Strasbourg	!!!!!	Où	va	t-on?
Sinon	ben	tant	mieux	pour	Lyon,	c'était	un	peu	immérité	mais	l'essentiel	est	là,	les	3pts	même	si	Lyon	ne	devrait	avoir	que	2	points	!
Enfin	bref	,	on	verra	si	la	roue	tourne	avec	le	temps.	»

gnocch	:	«	Faut	pas	excessivement	s'en	faire	non	plus.	A	l'entrée	de	Juninho	c'était	de	nouveau	le	vrai	OL	offensivement	avec	touts	nos
tirs	de	la	seconde	période	et	quelques	jolies	combinaisons	avec	Malouda.
Seulement,	il	manquait	un	créateur	ce	soir	(je	suis	pas	le	premier	a	le	dire),	un	joueur	qui	peut	faire	la	différence	individuellement	dans
l'axe	(Malouda	et	Govou	s'en	sont	chargés	sur	les	ailes)	comme	Juninho	ou	Ben	Arfa.
Je	pense	pas	que	ça	ait	a	voir	avec	le	4-3-3,	j'en	suis	pas	fan.	Mais	avec	Diarra-Pedretti,	aucun	ne	peut	passer	un	joueur	et	donner	un
ballon	dangereux	ensuite,	surtout	avec	le	milieu	renforcé	du	RCS.	Tandis	qu'avec	Essien(puisqu'il	pourrait	rester)-Pedretti	ou	Diarra-
Juninho	ça	irait	sûrement	beaucoup	mieux.
Enfin,	le	début	de	saison	ça	sert	a	faire	des	réglages	(rappelez	vous	l'an	dernier,	c'était	très	moyen	aussi).	»

entrope6	:	«	J'ai	vu	le	match	sur	C+	est	je	suis	assez	decu	de	la	prestation	de	notre	equipe	ce	soir...	Certes	nous	avons	gagné	mais	sans
la	maniere...	Nous	avons	été	dominé	par	une	equipe	Strasbourgeoise	bien	en	jambe	ce	soir	la	avec	un	S.Keita	qui	touché	un	maximum	de
balle	et	qui	empeché	nos	milieux	(Pedreti	et	Diarra)	des	qu'ils	avaient	la	balle	de	la	faire	suivre	vers	l'avant...	Jusqu'a	la	rentrée	de	Juninho
nous	étions	totalement	dominé,	ils	nous	faisaient	reculé	de	plus	en	plus...
Ce	n'est	plus	le	Lyon	de	l'année	derniere,	bon	aussi	c'est	le	début	de	saison	mais	quand	meme	se	faire	dominé	par	une	equipe	de
Strasbourg	sur	notre	sol	c'est	limite	quand	meme...	Mais	bon	avec	le	retour	de	Mike	qui	j'espere	aura	la	meme	envie	de	jouer	que	l'année
derniere	sera	bonifique	pour	nous...
La	defence	a	été	quasi	parfaite,	a	part	une	fois	ou	Berthod	(le	moins	bon	du	match	selon	moi)	a	fait	un	mauvais	marquage	sur	un	joueur
Strasbougeois	qui	a	su	dejoué	de	notre	defence	pour	aller	buter	sur	un	tres	bon	Coupet...	Le	milieu	a	été	notre	point	faible	dans	ce	match
:	Diarra	et	Pedreti	étaient	toujours	pris	et	ne	pouvaient	allé	de	l'avant...	Quand	a	l'attaque	a	part	en	fin	de	match	et	le	but	de	Carew	nous
ne	l'avons	pas	vu	beaucoup,	pour	avoir	des	ballons	ils	étaient	obligés	de	redescendre...	Ils	n'y	a	eu	que	8	tirs	dont	1	cadrés...	Faudra	se
poser	des	questions	par	raport	a	notre	efficacité	mais	bon	heureusement	qu'il	y	a	eu	notre	réalisme	ce	soir...
Dans	l'ensemble	je	suis	assez	mitigé...
Nous	devrions	jouer	un	4-3-3	:	4	en	defence,	3	milieu	et	3	attaquants...
Les	changement	a	effectuer	:	sortir	Berthod	est	laissé	la	place	a	Monsoreau	car	des	le	retour	de	Abidal	il	n'aura	plus	sa	place	a	part
comme	remplacé	et	je	trouve	qu'il	est	beaucoup	plus	fort	que	Berthod...	»

Be_Aware	:	«	Je	suis	étonné	parceque	depuis	hier	soir	22h45	je	ne	lis	que	des	"Pedretti	est	mauvais"	"Berthod	est	aux	fraises"
"Strasbourg	nous	a	bouffé"	etc	etc...	Forcément	je	croyais	que	l'OL	s'était	inclinée.
Alors	il	est	vrai	que	Lyon	n'a	pas	été	flamboyant	ni	même	conquérant	MAIS	Lyon	à	ramené	les	6	pts	lors	des	deux	premières	journées,	ce
qui	mine	de	rien	n'etait	pas	arrivé	depuis	combien	?	25	?	30	ans	?
Alors	quand	on	perd	Essien	et	que	Juninho	n'ai	pas	là,	quand	on	a	un	Diarra	sur	une	jambe	et	un	Abidal	out	pour	un	long	moment,	quand
on	integre	un	buteur,	un	nouveau	milieu	et	un	nouveau	defenseur,	quand	un	nouvel	entraineur	utilise	un	nouveau	schéma	tactique	et
quand	on	à	une	affaire	qui	parasite	sûrement	l'embiance	du	groupe,	alors	OUI	on	ne	peut	pas	gagner	4-0	tout	ses	matchs	de	préparation
ni	tout	ses	matchs	de	début	de	saison.
Les	joueurs	sortent	d'une	préparation	de	MALADE	MENTAL	!	Houllier	lui	meme	l'a	dit	après	le	match	:	"	Je	craignais	plus	cette	rencontre
que	celle	du	Mans"
Lyon	EST	une	équipe	FORTE	!	FORTE	d'individualités	et	FORTE	de	caractère.	Et	Lyon	sans	briller	gagne	!
L'Olympique	Lyonnais	va	encore	une	fois	prouver	à	tous	qu'il	faudra	compter	sur	elle	!	Je	ne	dis	pas	que	nous	serons	champions	ni	que
l'équipe	va	tout	retourner,	je	dis	juste	que	l'OL,	mon	OL,	va	encore	et	toujours	me	faire	me	lever,	me	faire	applaudir,	me	faire	rêver...	»

jaxolymp	:	«	Keita	a	été	le	meilleur	joueur	de	Gerland	hier	soir	suivi	par	Diané...	Il	n'y	a	pas	photo...	Cela	prouve	la	force	de	caractère	de
ce	joueur	qui	je	pense	a	expié	sa	faute	de	l'an	dernier...
Sinon	pour	l'OL,	je	pense	qu'il	faut	s'adapter	au	nouveau	schéma	de	jeu	4-4-2,	cela	ne	fait	pas	tout	seul...	Repasser	en	4-3-3	n'est	pas	la
solution	dans	la	mesure	ou	on	a	désormais	Carew...	Il	lui	faut	un	joueur	en	mouvement	autour	de	lui	(bien	qu'il	soit	déjà	très	mobile	lui
même!	et	il	est	bcp	redescendu	dans	l'entrejeu	hier	pour	aller	chercher	les	ballons...).
Par	contre	avec	seulement	2	recupérateurs	dans	l'équipe,	si	Essien	reste,	cela	va	faire	3	joueurs	potentiellement	titulaires	(Junio,	Essien	et
Pedretti)	pour	une	seule	place,	Diarra	étant	à	mon	sens	inamovible	dans	l'entrejeu	lyonnais...	pas	facile	à	gérer	pour	Houllier!	»

4EH	:	«	On	s'est	fait	ballader	par	Strasbourg	comme	j'ai	rarement	vu	depuis	longtemps	!	Heureusement	que	Govou	a	fait	un	super	match
et	merci	a	Carew	pour	son	efficacité.	On	a	ete	mauvais	et	Strasbourg	bon...	n'empeche,	ce	n'est	pas	rassurant	!	
Avec	un	Keita	qui	a	survolé	le	milieu	malgré	les	sifflets	!!!
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Avec	un	Keita	qui	a	survolé	le	milieu	malgré	les	sifflets	!!!
Paga:	"On	s'attendait	a	une	attaque-defense,	mais	pas	dans	ce	sens	!"
Il	a	raison	!	...inquietant...
On	s'en	tire	bien	avec	cette	victoire	»

coco20	:	«	Excellent	match	et	bonne	impression	de	Strasbourg	en	général.	Je	n'avais	pas	souvenir	d'un	OL	dominé	à	ce	point	ces
dernières	saisons.	Heureusement	que	Pagis	n'était	pas	là.	»

E.Cantona	:	«	Sidi	Keita	a	été	très	bon,	impressionnant	en	percée,	très	bon	joueur	a	suivre	pour	l'avenir	si	vous	arrivez	a	le	garder	en	L1
et	si	il	devient	régulier.	»

Gorba	:	«	Bah	en	tout	cas,	Keita	et	ses	potes	ont	donné	bien	du	fil	à	retordre	à	l'OL,	je	m'y	attendais	vraiment	pas.	On	verra	dans
quelques	mois	si	c'était	dû	à	la	fatigue	Lyonnaise	ou	à	la	qualité	du	jeu	Strasbourgeois,	mais	dans	tous	les	cas,	j'ai	trouvé	l'adversaire
plutôt	technique	et	collectivement	au	point,	avec	quelques	individualités	pas	mal	(le	black	qui	fait	la	percée	et	bute	sur	Coupet
notamment).	»

RoyKeane	:	«	Je	ne	pense	pas	que	Lyon	avait	prémédité	une	telle	tactique,	au	contraire	de	Strasbourg	qui	désirait	monopoliser	le	ballon.
Et	puis,	il	y	eu	le	but.	Du	coup,	Lyon	n'a	pas	pris	de	risques,	certainement	mis	en	confiance	par	l'essuie-glace	inefficace	des
Stasbourgeois.
Mais	c'est	sur	que	les	contres	ont	été	décevants,	bien	enrayés	par	un	regroupement	alsacien	rapide	et	efficace.	»

MIKEOL69	:	«	J'espère	que	beaucoup	de	clubs	ne	s'inspireront	pas	de	ce	qu'à	fait	Strasbourg	hier	soir!!	
On	a	été	trop	bas	dans	la	récupération	en	2	ème	mi-temps,	ce	qui	a	engendré	pas	mal	de	stress	de	mon	côté...	j'ai	fini	complètement
épuisé	nerveusement	parlant!!	»

barebaker	:	«	Keita	très	impressionnant	c'est	clair	(dommage	qu'il	n'était	pas	titulaire	lors	du	1er	match).	C'est	la	meilleure	réponse	qu'il
soit	à	sa	faute	sur	Claudio	l'année	dernière.	J'espère	qu'il	continuera	sur	sa	lancée.	Diané	futur	Niang?	»

Le	Chat	Marti	:	«	Il	m'a	franchement	impressionné	ce	Keita.	A	son	age,	vivre	le	calvaire	qu'il	a	vécu,	beaucoup	de	joueurs	auraient
plongés	et	réussit	un	matche	quelconque.	Cela	n'a	pas	été	son	cas	ce	qui	montre	son	courage	et	un	sacré	mental	»

Uchiwa	:	«	Diané	est	vraiment	très	bon,	il	marchait	déjà	bien	à	Reims	l'année	dernière.	Ca	fait	plaisir	de	voir	de	nombreux	bons
attaquants	en	L1	avec	Dindane	et	Carew	(SURTOUT	Carew	!!)	»

matd	:	«	Deux	matchs	qu'on	s'impose	sans	convaincre...	mais	qu'on	s'impose.	J'y	vois	la	marque	d'une	grande	équipe	:	on	ne	force	pas,
on	est	pas	brillant,	mais	on	gagne	quand	même.	Imaginez	quand	on	va	se	mettre	à	vraiment	jouer.	»

HatemBenArfa69	:	«	Bon	bah	voila.	Faut	pas	se	plaindre,	l'an	dernier	contre	Strasbourg	on	a	fait	victoire	1-0	chez	eux,	victoire	1-0	chez
nous.	Là	rebelote,	en	début	de	championnat.	je	préfère	une	accélération	progressive	et	redoutable	qu'un	départ	en	fanfare	pour	ensuite
caler.	Je	rappelle	à	tous	que	nous	ne	visons	pas	la	1ere	place	pour	les	10	premières	journées,	mais	la	victoire	finale.	»	

Raidens	:	«	Plein	de	personne	disent	que	LYON	joue	mal,	pas	comme	la	saison	dernière	etc....	Mais	il	faudrait	pas	oublier	qu'on	est	qu'a	la
2eme	journées	et	des	clubs	qui	même	en	jouant	pas	super	bien	mais	qui	ramène	les	3	points	y'en	a	pas	des	masses	alors	laissez	le	temps
que	les	automatisme	se	mettent	bien	en	place	avant	de	juger.	»

tom67


